

## Samstag, 25.08.2012 Präsidentenkonferenz in Lugano Österreicher Fest in Coldrerio

Im .August dieses Jahres fand in Coldrerio (Tessin) das jährliche Dorffest statt. Dieses Jahr wurde zu diesem Anlass Österreich als Gastland dazu eingeladen.

Am Dienstag, 21. August war die offizielle Eröffnung dieses Anlasses. Der Botschafter, Magister Jürgen Meindl und die Exskrennfahrerin Sigrid Wolf waren als Ehrengäste geladen. Sigrid Wolf gewann 1988 an der Olympiade in Canada die erste Goldmedaille in der neuen olympischen Disziplin Super-G..

Der Apéro fand in die Landwirtschaftsschule Mezzana in Coldrerio statt. Der Bürgermeister von Coldrerio und ein Vertreter des Kantonsrates hielten die Eröffnungsrede. Wir besuchten ein kleines Museum in Coldrerio.

Herr Botschafter Meindl hielt eine Ansprache.

Anschliessend erzählte Sigrid Wolf von Ihrer Karriere. Es wurde auch die Abfahrt von Canada gezeigt.

Die Anwesenden konnten ihr Fragen stellen.

Später wurden wir von der Gemeinde in ein Grotto zum Abendessen eingeladen.

Am Freitag, den 24. August wurde das Österreicher Fest mit dem Fussballverein Coldrerio organisiert.

Dieses Fest war ein voller Erfolg. Es waren über 400 Personen anwesend. Für Stimmung und Unterhaltung, selbstverständlich auch zum Tanz, sorgte eine Super Musik, die HgH-Band aus Vorarlberg. Nicht fehlen durften typisch österreichische Spezialitäten. Von der VÖS und vom Austria-Club waren 50 Personen anwesend.

2012 begeht der Austria-Club Tessin sein 20-jähriges Jubiläum. Dieser Geburtstag war der Anlass, am Samstag,

den 25. August die VÖS-Präsidentenkonferenz in Lugano zu organisieren. Die Begleitpersonen besichtigten mit zwei Vorstandsmitgliedern des Gastgebers Lugano. Anschliessend war Mittagessen im Hotel Pestalozzi. Die Chefin und die Serviertochter hatten sich uns zu Ehren in rot- weiss-rot gekleidet.



Anschliessend wurden wir –ca. 40 Personen - von unserer Präsidentin Helga Martinelli zu einer „Gartenparty“ bei Ihr zu Hause eingeladen. Als Überraschung offerierte der Austria-Club Tessin eine Super Torte. Es wurde mit Champagner angestossen, einige kühlten sich im Pool ab.

Bei herrlichem „Tessiner Wetter“

verbrachten wir einige gemütliche Stunden.

Es war wieder einmal ein wunderbares Treffen mit den VÖS-Präsidenten, den Begleitpersonen und Mitgliedern des Austria-Club Tessin.



Helga Martinelli, Sigrid Wolf mit Gemahl und die beiden Töchter  
Botschafter Meindl, Kantonsrat, Bürgermeister von Coldrerio

